



INFORMA

Sector Salud, Servicios Sociosanitarios y Dependencia

A PROPOSITO DE LAS CONCENTRACIONES

UGT lleva semanas denunciando la situación del personal de las residencias de la tercera edad de la comunidad valenciana en todos los medios de comunicación, (prensa, radio y televisión), así como en la Conselleria de Sanidad Universal y la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas.

Los trabajadores y trabajadoras del sector de la dependencia han tenido conocimiento puntualmente de las actuaciones que este sindicato ha llevado a cabo hasta el momento y en las que seguimos actualmente demandando a ambas consellerias para que se impliquen en la solución ante la falta de personal que se ha puesto de manifiesto de una forma clara y evidente.

La situación actual por la que atraviesan las distintas comunidades autónomas, en la que la mayoría de las mismas tienen restricciones para evitar la propagación de los contagios, así como restricciones para reuniones tanto de ámbito privado como público, nos obliga a analizar la necesidad en estos momentos de las concentraciones.

Desde UGT, entendemos que, convocar concentraciones en estos momentos, (independientemente de nuestro apoyo al personal del sector de la dependencia), es poner en peligro a trabajadores y trabajadoras e incluso dar pie a que pudieran surgir algunos brotes que posteriormente y de forma incontrolada pudiera derivar en la transmisión comunitaria del virus incluso que pudiera llegar a algunas residencias.

Con este motivo y no otro, no vemos necesario crear más peligro de contagio que el que ya tenemos y preferimos salvaguardar la seguridad de los trabajadores y trabajadoras del sector, aunque como ya sabéis, seguimos presionando a la administración para que más pronto que tarde se solucione la falta de personal en el sector de la Dependencia.



www.facebook.com/FSPUGTPV



www.fspugtpv.org



<https://twitter.com/FSPUGTPV>